

## **Pelatihan Paskibra TK Desa Karangharja: Meningkatkan Kedisiplinan dan Jiwa Kepemimpinan Anak**

**Cianjur - [CIANJUR.INDONESIASATU.ID](http://CIANJUR.INDONESIASATU.ID)**

Jul 25, 2024 - 23:35



**Polres Cianjur Polda Jabar** – Dalam upaya meningkatkan kedisiplinan dan jiwa kepemimpinan sejak dini, Polsek Pagelaran Polres Cianjur mengadakan pelatihan Paskibra untuk anak-anak TK Desa Karangharja. Kegiatan yang dilaksanakan pada hari Kamis, 25 Juli 2024, ini dipimpin langsung oleh Iptu Wikatmono, Kanit Binmas & Bhabinkamtibmas.

Pelatihan ini bertujuan untuk memberikan pengetahuan dasar tentang baris-berbaris serta mengajarkan nilai-nilai disiplin dan tanggung jawab kepada anak-anak. Selain itu, kegiatan ini diharapkan dapat menumbuhkan rasa cinta tanah air dan semangat kebangsaan sejak usia dini.

Kapolres Cianjur, AKBP Rohman Yonki Dilatha, S.I.K., M.Si., M.H., melalui Kapolsek Pagelaran, AKP H. Isep Sukana, S.E., S.H., mendukung penuh pelatihan ini sebagai bagian dari program pembinaan masyarakat dan peningkatan kualitas generasi muda di wilayah hukum Polsek Pagelaran.

Dalam pelatihan tersebut, Iptu Wikatmono memberikan berbagai materi dan latihan praktis dengan penuh semangat. Para peserta, yang terdiri dari anak-anak TK Desa Karangharja, terlihat antusias mengikuti setiap sesi pelatihan. Dengan adanya kegiatan ini, diharapkan mereka tidak hanya memperoleh keterampilan baris-berbaris, tetapi juga belajar tentang pentingnya disiplin dan kerja sama dalam kelompok.

Pelatihan ini merupakan bagian dari komitmen Polsek Pagelaran dalam mendukung program-program pendidikan dan pembinaan anak-anak di desa-desa binaan mereka. Kegiatan ini diharapkan dapat menjadi contoh positif dan memotivasi anak-anak untuk terus berkembang menjadi generasi yang berdisiplin dan bertanggung jawab.

"Kegiatan pelatihan Paskibra ini merupakan salah satu upaya kami untuk menanamkan nilai-nilai disiplin dan kepemimpinan kepada anak-anak sejak dini. Kami percaya bahwa dengan pembinaan yang baik, anak-anak akan tumbuh menjadi generasi yang berkualitas dan memiliki rasa cinta tanah air yang tinggi," ujar Iptu Wikatmono, Kanit Binmas & Bhabinkamtibmas.